
Coordonnées du parrain :
Nom : ……………………………………… Prénom: ………………………………………

Adresse : …………………………………………………………………………………………

Code postal : ………………… Ville : ……………………………………………….

E-mail : ……………………………………………………………………………………………

Téléphone : ………………………………………

Formule parrainage 2024 :

UNE RUCHE (110 € /an)

6 pots de miels de 500 g (2 à 6 sortes différentes selon les récoltes)
Ruche à votre nom

Pots avec une étiquette personnalisée
Visite de votre ruche sur l’exploitation (max 3 pers)

Je choisi : ⚪ Enlèvement à la ferme (58170 POIL) ⚪ Envoi en point relais (+ 7 €)
⚪ Envoi à domicile (+ 15 € EN FRANCE) / (+ 30 € AUTRE DESTINATION)

Nouveauté 2024 :

Si grâce à vous, de nouveaux parrains rejoignent l’aventure, vous pourrez choisir un produit qui
vous sera offert en cadeau, parmi ceux produits sur la ferme (1 kg de miel supplémentaire,
Bonbons, bee wraps, bougies, propomiel, pollen…etc)

Je soussigné(e), ………………………………..………….. être d’accord avec ce contrat. J’adresse mon règlement
de ………………….. euros, par chèque, espèce où virement bancaire à la Ferme apicole Maïa.

Fait le ……/……/…… à ……………………………………………. Signature du parrain :
(précédée de la mention bon pour accord)

Ferme apicole Maïa
La Garchère
58170 Poil
maiach@domainedecorcelles.fr

mailto:maiach@domainedecorcelle.fr


Pourquoi parrainer une ruche ?

Vous faites un geste simple et concret pour l'environnement en me permettant
de sauvegarder les abeilles. Les ruches contribuent à garder la belle biodiversité
du Morvan et de ses alentours. Parrainez une ou plusieurs ruches de mon
exploitation signifie que vous bénéficierez d’un miel 100 % français, de qualité,
issu du Parc naturel régional du Morvan de la ruche dont vous êtes le parrain !

Concrètement c’est quoi le parrainage ?

Le parrainage est une formule clé en main, nous nous occupons de tout :
l’installation de la ruche, l’entretien, le suivi, la récolte et la mise en pot. Après
l’année apicole, en fin d’été, vous profiterez du miel que vos abeilles parrainées
auront produit. Vous pourrez ainsi venir chercher votre colis directement sur
l’exploitation. Sinon pour ceux qui le souhaitent, la livraison vous est proposée
soit en point relais soit à l’adresse indiquée dans le bon de parrainage.
Des créneaux de visites de vos ruches vous seront proposés par email dès le
milieu de l’été sur les mois d' Août et Septembre, afin de venir découvrir le cadre
de vie de vos abeilles, le magnifique travail qu’elles font et ainsi être témoin de
votre engagement envers les pollinisateurs.

Pour plus de renseignements vous pouvez me contacter soit par courriel à l’adresse suivante :
maiach@domainedecorcelles.fr soit par téléphone au 06.25.52.68.06 en laissant un message.

Vous avez jusqu’au 31/03/2024 pour envoyer votre contrat de parrainage.

mailto:maiach@domainedecorcelles.fr


Marianne Aïach
professional beekeeper - harvester in Morvan

sponsorship contract
(to be completed and returned)

Sponsor contact details:

Last name : ………………………………….. First Name: ………………………………………

Address : …………………………………………………………………………………………

E-mail : ……………………………………………………………………………………………

Phone : ………………………………………

Sponsorship formula 2024

ONE HIVE (110 € / year)

6 jars of honey of 500 g (2 to 6 different kinds depending on the harvest)
Hive in your name

Jars with a personalized label
Visit to your hive on the farm (3 people max)

I choose: ⚪ Delivery to the store (58170 POIL) ⚪ Delivery to a relay point (+ €7)
⚪ Delivery to home (+ €15 IN FRANCE) / (+ €30 OTHER DESTINATION)

New for 2024:

If thanks to you, new sponsors join the adventure, you will be able to choose a product which will
be offered to you as a gift, among those produced on the farm (1 kg of additional honey, candy,
bee wraps, candles, propomiel, pollen...etc. )

I undersigned, ………………………………..………….. agree with this contract. I send my payment of ……….. euros,
by check, cash or bank transfer to the Maïa Beekeeping Farm.

Done on ……/……/…… at ……………………………………………. Signature of the sponsor

(preceded by the words good for agreement)

Ferme apicole Maïa
La Garchère
58170 Poil
maiach@domainedecorcelles.fr

mailto:maiach@domainedecorcelle.fr


Why sponsor a hive?

You are making a simple and concrete gesture for the environment by allowing
me to save the bees. The hives help to maintain the beautiful biodiversity of the
Morvan and its surroundings. Sponsoring one or more hives from my farm means
that you will benefit from 100% French, quality honey, from the Morvan Regional
Natural Park of the hive of which you are the sponsor!

What exactly is sponsorship?

Sponsorship is a turnkey formula, we take care of everything: installation of the
hive, maintenance, monitoring, harvesting and potting. After the beekeeping year,
at the end of summer, you will benefit from the honey that your sponsored bees
will have produced. You will be able to pick up your package directly from the
farm. Otherwise for those who wish it, delivery is offered either to a relay point or
to the address indicated in the sponsorship voucher.
Slots for visits to your hives will be offered to you by email from mid-summer in
the months of August and September, in order to come and discover the living
environment of your bees, the magnificent work they do and thus be witness to
your commitment to pollinators.

For more information you can contact me either by email at the following address:
maiach@domainedecorcelles.fr or by phone at 06.25.52.68.06 by leaving a message. You have

until 03/31/2024 to send your sponsorship contract.


